

sang inférieur à la normale. Le marasme anémique mérite une attention toute spéciale si l'on veut reconstruire et restaurer les globules rouges et l'hémoglobine qui manquent au sang. Dans toute la matière médicale on ne saurait trouver un aussi bon hématique que le PEPTO-MANGAN (GUDE). A part son goût agréable, ce tonique ne contient aucune substance irritante capable de troubler la digestion de l'enfant même le plus faible.

Sans action astringente il ne peut provoquer la constipation.

Il suffit de quelques semaines de traitement à des doses appropriées de Pepto-Mangan pour permettre au bébé de bien supporter les méfaits de la chaleur sans troubles sérieux gastro-intestinal ou autre.

LE SAC DE GLACE DANS L'APPENDICITE

Un médecin des E.-U., dans un article récent affirme que dans 50% des cas le sac de glace dans l'appendicite fait plus de mal que de bien, car il paralyse la phagocytose dans sa lutte contre l'infection. Des applications chaudes, la morphine produiraient l'effet contraire. Dans ces cas il est rationnel de conseiller l'application d'antiphogistine et qui est très propre, dont le pouvoir calorique est très puissant. Les médecins devraient y songer et en conseiller l'emploi plus fréquemment. Elle est facile à appliquer, elle remplit les conditions physiologiques requises et elle est plus pratique que l'eau chaude.

SPECIFIQUE DE LA FIEVRE DES FOINS (1)

DISPARITION DE TOUS LES SYMPTÔMES EN DEUX JOURS.

Il n'est pas de maladie plus commune et pourtant plus difficile à traiter, que le rhume des foins. Cette affection, connue depuis longtemps et traitée sans succès du reste jusqu'ici, à l'aide des médications les plus diverses, se reproduit avec une régularité désespérante chez les individus qui en ont eu une première atteinte.

Elle est fréquente en Angleterre, en Allemagne, dans l'Amé-

(1) Par M. le Docteur A. MOUNEYRAT, Professeur agrégé - Docteur en sciences.